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Flu trabalha com saída 
de Caio Henrique

A diretoria do 
F l u m i n e n s e 
ainda não defi-
niu a comissão 
técnica para a 
próxima tem-
porada. Porém, 

ao trabalhar na formação do 
elenco para 2020, está tendo 
que lidar com um possível 
desmanche, já que enfrenta 
uma crise financeira. O pri-
meiro a puxar a porta de saída 
deverá ser o volante Caio 
Henrique, que tem atuado 
de maneira improvisada na 
lateral esquerda.

Com 22 anos, Caio Hen-
rique se valorizou na atual 
temporada, sendo constan-
temente convocado para a 
Seleção Brasileira olímpica. O 
jogador tem multa rescisória 
avaliada em 30 milhões de eu-
ros (mais de R$ 130 milhões) 
e o Fluminense sabe que não 
pode abrir uma negociação. 
Ele está emprestado até 31 
de dezembro pelo Atlético de 
Madrid, dono dos seus direitos 
federativos.

Seria possível um novo 
empréstimo, já que o jogador 

não será aproveitado neste 
momento no clube espanhyol 
por não ter passaporte euro-
peu. Porém, o Fluminense 
não tem como apresentar 
uma proposta considerada 
dentro dos padrões atletica-
nos para uma renovação do 
vínculo.

Para piorar a situação 
do Flu, o Grêmio entrou na 
disputa para contar com o 
jogador.

Atualmente o elenco do 
Fluminense conta, para a la-
teral esquerda, com Orinhos e 
com Mascarenhas. Este último 
passou a maior parte da tem-
porada no departamento mé-
dico. Caso Caio saia, reforços 
para o setor poderão chegar.

Fora de campo a diretoria 
começou a pagar os atrasados 
dos jogadores. Foram coloca-
dos em dia os vencimentos 
dos meses de setembro, ou-
tubro e novembro referentes 
aos acordos de carteira de 
trabalho, a chamada CLT. 
Ainda ficará pendente os va-
lores referentes a direitos de 
imagem dos jogadores, além 
do 13º salário do plantel.
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Caio Henrique está sendo visado por outros clubes após boa temporada

Atacante rubro-negro ainda não bateu o martelo sobre sua permanência

Fla mira substituto à altura 
de Gabigol e monitora Pedro

Sem ter a cer-
teza de que vai 
contar com o 
artilheiro Gabi-
gol na próxima 
temporada, a 

diretoria do Flamengo traba-
lha para não ficar na mão. A 
ideia é fazer uma contratação 
de impacto para o setor caso 
o artilheiro do Campeonato 
Brasileiro deixe realmente o 
Ninho do Urubu. Emprestado 
pela Internazionale de Milão 
somente até 31 de dezembro, 
o jogador disse que só vai 
tratar do tema após a disputa 
do Mundial de Clubes da Fifa.

“Já falei sobre isso um mi-
lhão de vezes. Vocês vão per-
guntar um milhão e eu vou 
responder a mesma coisa. É 
depois do Mundial. A gente 
tem o campeonato do mundo 
para resolver, para pensar, 
para ter um foco, então não 
ter porque eu pensar em outra 
coisa”, disse o jogador ao ser 
perguntado se continua ou 
não no Flamengo, durante a 
premiação do Brasileirão 2019.

A diretoria do Flamengo, 
então, foi ao mercado para 
sondar o uruguaio Edinson 
Cavani, de saída do Paris Sain-
t-Germain. Porém, os valores 
salariais assustaram bastante, 
além do fato dele estar em 
negociação com um clube ita-
liano que vem tendo o nome 
mantido em sigilo por seus em-
presários. Cavani tem 32 anos e 
é visto como um investimento 
sem possibilidade de retorno 
de futuras negociações.

Assim, o nome que mais 
interessa é o de Pedro, de 22 
anos, que foi negociado este 
ano pelo Fluminense com a 

Fiorentina da Itália. O clube 
italiano foi sondado, mas em 
um primeiro momento não 
parece disposto a emprestar 
o atleta. Porém, caso o Rubro-
Negro perca mesmo Gabigol, 
poderá acenar com a compra 
de parte dos direitos federa-
tivos do ex-Tricolor, em uma 
proposta que levaria em con-
sideração valores fornecidos 
pela Fiorentina.

Pedro esteve nos planos 
do Flamengo no meio deste 
ano, porém, a negociação não 
avançou pois o jogador ainda 
estava no Fluminense, que 
se irritou com o desejo dos 
rubro-negros.

Com se já não fosse o su-
ficiente, O ataque pode virar 
uma dor de cabeça para o 
Rubro-Negro, pois, além de 
Gabigol o Flamengo pode per-
der Bruno Henrique, mesmo 
sendo dono de seus direitos 

federativos. Depois de ser es-
colhido o melhor jogador da 
Copa Libertadores ele des-
pertou o interesse de vários 
clubes do cenário mundial. 
Representantes do atleta via-
jam até a China esta semana 
para conversar com dirigentes 
do Beijing Sinobo Guoan, que 
deverá apresentar uma pro-
posta oficial pelo velocista do 
Flamengo. O jogador, porém, 
se mostra tranquilo em relação 
ao momento e manifestou a 
vontade de ficar no clube ru-
bro-negro.

Dentro de campo o elenco 
ganhou a terça-feira de folga. 
Nesta quarta-feira os jogadores 
se reapresentam no Ninho do 
Urubu em iniciam a prepara-
ção para o Mundial de Clubes. 
A quinta-feira também será de 
treinamentos em solo carioca. 
A viagem para o Catar está 
programada para sexta-feira.
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Pedro, ex-jogador do Fluminense, está sendo visado pela diretoria rubro-negra

Valentim garantido 
até o fim do Carioca

A diretoria do 
Botafogo não 
vai procurar um 
novo técnico. Al-
berto Valentim 
será mantido no 

cargo para a disputa do Carioca 
2019, pois tem contrato em vigor 
que se encerra justamente no 
fim do Estadual. A decisão foi 
tomada pelo conselho que está 
administrando o departamento 
de futebol. O mesmo também 
decidiu que o diretor de futebol 
Anderson Barros permanecerá 
na função.

A decisão de manter os dois 
mesmo em um processo que o 
clube vai virar empresa é para 
que a preparação para a primei-

ra competição da temporada 
não seja prejudicada e que os 
gestores tenham tempo de assi-
milar as mudanças.

A expectativa é que o clube 
possa ter mais tranquilidade 
financeira para trabalhar no pró-
ximo ano com o aporte finan-
ceiro de investidores dispostos 
a aplicar dinheiro no Botafogo 
S/A. O projeto prevê que cerca 
de R$ 40 milhões possam ser uti-
lizados na busca por reforços em 
um primeiro momento. Além 
disso, cerca de R$ 350 milhões, 
a maior parte do valor do fundo 
de investimentos, seria usado 
para a quitação de dívidas, que 
hoje somam cerca de R$ 750 
milhões.

Vasco quer 
renovar com 
colombianos 
esta semana

Não é apenas 
a renovação 
d e  c o n t r a -
to do técnico 
Vanderlei Lu-
xemburgo que 
a diretoria do 

Vasco espera acertar até o 
fim desta semana. O presi-
dente Alexandre Campello e 
os dirigentes aguardam até 
sexta-feira uma sinalização 
positiva para garantir em 
2020 a permanência de dois 
jogadores colombianos que 
fazem parte dos planos da 
comissão técnica para 2020. 
São eles o zagueiro Osvaldo 
Henríquez e o volante Freddy 
Guarín.

Guarín, de 33 anos, dei-
xou para seus empresários 
as bases que aceita para a 
renovação de contrato. O 
atleta deseja permanecer no 
Rio, porém, pode receber nos 
próximos dias uma proposta 
dos Estados Unidos.

Osvaldo Henríquez hoje é 
considerado titular da zaga. 
Ele foi contratado em 2018, 
porém, apenas na atual tem-
porada é tratado como dono 
da posição. O atleta, de 30 
anos, acertou as bases sa-
lariais e as conversas para 
a sua permanência estão 
adiantadas.

Além deles, o Vasco ne-
gocia com o lateral Danilo 
Barcellos e com o atacante 
Rossi, ambos com vínculo 
até 31 de dezembro.

Ainda sobre extra-campo, 
a diretoria colocou em dia 
o salário de setembro dos 
jogadores, além do salário 
referente a agosto de mem-
bros da comissão técnica e 
funcionários que recebem 
acima de R$ 5,5 mil. Segue 
em aberto o salário de ou-
tubro. Por acordo, o salário 
de novembro do elenco só 
vence em 20 de dezembro.

Dentro de campo, após o 
empate por 1 a 1 com a Chape 
o elenco do Vasco foi liberado e 
entrou de férias. A reapresenta-
ção acontece em 6 de janeiro.
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Diretoria vascaína quer manter 
Guarín para a próxima temporada


